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ATA TRÊS DE DOIS MIL E DEZOITO 

 

------ Aos vinte seis dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezoito, reuniram se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Casimiro, 

Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, 

Tesoureiro, com os seguintes pontos de trabalho: ------------------------------------------------------------

------ Ponto um-serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------------------

------ Ponto dois-informações; --------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três-Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou se no primeiro ponto de ordem de 

trabalhos-serviço de pendentes. ------------------------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número dois do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Foram assinadas todas as ordens de pagamento. -------------------------------------------------------

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:--------------------------------------------------------

------ Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. -----------------------------

------ Do Município de Almeirim:  -----------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando ofício com as normas de plantação de árvores. ---------------------------------------------

------ Da DGAL:  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email com circular da Direcção-Geral clarificando a forma de reporte de 

informação junto de DGAL, no decorrer do ano de dois mil e dezoito. -----------------------------------

------ Da Secretaria Geral do Ministério da Administração Interna: -----------------------------------------

------ Enviando ofício respeitante ao recenseamento Eleitoral- Aplicação SIGREweb. -----------------

------ Da Liga Portuguesa contra o Cancro: ------------------------------------------------------------------------

------ Enviando carta de apresentação de Um Dia pela Vida a levar a cabo no Concelho de 

Almeirim. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da CPCJ Almeirim: -----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a informar que no passado dia nove de janeiro, procedeu á eleição da sua 

nova Presidente, tendo sido eleita para Presidente a Enfermeira Ana Moço, representante do 

Ministério da Saúde, que por sua vez designou para Secretária a Professora Cristina Armstrong, 

representante do Ministério da Educação, nesta CPCJ. ------------------------------------------------------ 
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------ Do Gabinete de ação social da Câmara Municipal de Almeirim:  -------------------------------------

------ Enviando email com agendamento de sessão de trabalho com o Professor Orlando Garcia 

para o dia vinte e seis de janeiro às dezassete horas. ---------------------------------------------------------

------ Da AEDRL:  --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email com proposta de assinatura anual da Revista das Freguesias. ------------------

------ Do Rancho Folclórico os camponeses” da Raposa: -------------------------------------------------------

------ Enviando o Plano de Atividades para o ano de dois mil e dezoito. ----------------------------------

------ Da CIMLT: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando mail no seguimento do trabalho que tem vindo a ser desenvolvido pela CCE-

CIMLT e de acordo com o código de contratos públicos bem como o preconizado na diretiva 

dois mil e catorze, dois mil e quinze EU, relativamente à faturação eletrónica e solicitando os 

dados para poder iniciar a elaboração das peças de procedimento para a celebração de um 

Acordo Quadro para a Plataforma Eletrónica. ------------------------------------------------------------------

------ Das Infraestruturas de Portugal-dois mil e dezoito RECOO seiscentos e dezasseis: --------------

------ Enviando email a acusar a receção da reclamação informando no mesmo que a 

infraestruturas de Portugal iniciou a sua análise, dando a resposta dentro de alguns dias. ---------

------Da CIMLT: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email com as tabelas correspondentes ao processo de agregação de 

necessidades, no âmbito do procedimento para aquisição de combustíveis Rodoviários a realizar 

durante este ano. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Foi enviada informação em como a junta não está interessada neste procedimento. ---------

------ Da Educadora Antonieta Batuca:  ----------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar a cedência de um carro com som para o desfile de Carnaval a 

realizar no dia nove de fevereiro nas ruas da Freguesia pelas dez horas e trinta minutos. ----------

------ O pedido foi deferido. -----------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Grupo Desportivo Raposense: ----------------------------------------------------------------------------

------ Enviando ofício a solicitar transporte para deslocar a equipa à Azinhaga no dia vinte um de 

janeiro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido. -----------------------------------------------------------------------------------------

------ De Liliana Silva e Fábio Estevão: ------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando ofício a solicitar a cedência do “Espaço da Casa da Cultura e do Sistema de som 

nos dias dezassete e dezoito de fevereiro para realizar a festa de aniversário da filha. --------------

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ------------------------------------------------ 
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------ Do Grupo Desportivo Raposense: ----------------------------------------------------------------------------

------ Enviando ofício a solicitar transporte para deslocar a equipa de futebol a Lavre no dia vinte 

e quatro de março. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

-- O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------

--Do Grupo de Peregrinos a Pé Nossa Senhora da Esperança- Alcáçovas: ---------------------------------

-- Enviando email a solicitar a cedência de instalações para pernoitar e duche no dia nove de 

maio de dois mil e dezoito, para um grupo de trinta pessoas. ----------------------------------------------

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ------------------------------------------------

------ Do Grupo Desportivo Raposense:  ---------------------------------------------------------------------------

------ Enviando ofício a solicitar um apoio monetário para fazer face ao pagamento da 

eletricidade do campo de futebol. ---------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou o pedido e deliberou-se atribuir um subsídio no valor de trezentos 

euros. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Grupo Desportivo Raposense:  ---------------------------------------------------------------------------

------ Enviando ofício a solicitar a atribuição de um subsídio para fazer face às despesas de 

Carnaval. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido sendo atribuído um subsídio no valor de cento e cinquenta euros. --- 

------ Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos 

– Informações. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que solicitou a intervenção das Estradas de Portugal, para colocação do sinal à 

entrada da localidade, uma vez que o existente desapareceu, assim como o arranjo do asfalto 

que abateu na Estrada Nacional cento e catorze, a cinquenta metros da cabine telefónica. -------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que Vítor Mateiro iniciou o programa CEI, no dia vinte e dois do presente mês e 

que se encontra a construir um telheiro, junto à Casa da Cultura para servir todos os munícipes 

que solicitem as instalações, pertencentes à Junta. -----------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que no dia vinte seis de janeiro, reuniu com os restantes Presidentes de Junta 

do Concelho, com a doutora Rosário da Câmara Municipal de Almeirim e com o doutor, na sala 

de reuniões da Câmara Municipal de Almeirim, a fim de se analisar os serviços efectuados por 

cada Autarquia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que no dia trinta e um de janeiro cessa o programa CEI de Emília Silva e Maria 

Virgínia, sendo necessário integrar mais duas pessoas para assumir os lugares vagos. --------------

------ Mais informo que para conveniência de serviços, já se entrou em contato com a Vereadora 

a fim de se encontrar uma solução o que seja vantajosa para ambas as partes, uma vez que a 

Junta está satisfeita com as trabalhadores que vão terminar e a Câmara também necessita de 

algumas que já terminaram, tornando-se assim necessário uma parceria. ------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que o desfile de carnaval será no dia dez de fevereiro, tendo início junto ao 

pavilhão da Junta, passando pela Rua vinte e cinco abril e concentrando-se no centro da 

Freguesia junto à sala da Junta. Este ano contamos com a participação do Grupo de Amigos, que 

formaram o carnaval, juntamente com o executivo no ano de dois mil e quinze e que têm sido 

fundamentais ao longo dos quatro anos de existência, temos também a participação do Rancho 

Folclórico, do CAJ Raposa, do Grupo Desportivo Raposense, de um grupo convidado pela Junta 

onde se incluiu o executivo, funcionários e outros, para além das surpresas que possam 

apareceu no dia do desfile. Para terminar teremos baile na sede do Grupo Desportivo 

Raposense, com o Justino Garcia. ---------------------------------------------------------------------------------

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor pagar a electricidade do campo de futebol através da atribuição de um subsídio 

ao Grupo Desportivo Raposense, uma vez que a coletividade não se encontra em condições 

para efectuar o pagamento. ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi analisada e aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor o pagamento de cem euros ao funcionário Luís Evangelista, para pagamento de 

funerais efectuados ao fim de semana. --------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor adjudicar o serviço de apoio administrativo para a regularização extraordinário 

dos vínculos precários à empresa FREGAL de consultoria e formação, para colocação de um 

precário. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------------------------- 
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------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e 

quarenta e cinco minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 


